



EL MUNDO, MIÉRCOLES 30 DE MAYO DE 2001

El Defensor del Menor intentará convencer al niño diabético para que vaya de excursión

MADRID.- El Defensor del Menor, Javier Urra, intentará convencer a David Pereda Sánchez, el niño diabético de 13 años al que en un principio la dirección del colegio Zola de Las Rozas impidió asistir al viaje de fin de curso, de que vaya a la excursión junto al resto de sus compañeros, siempre que lo haga «convencido».

No obstante, apuntó que la última decisión la tomará David, ya que aho-

ra se encuentra «frustrado y desanimado» por la dimensión que han tomado los hechos.

Así lo explicó ayer Urra, tras mantener una reunión con los padres del adolescente; con el presidente de la Liga Europea de Diabéticos (LED), José Antonio Herrada; con la directora del centro escolar Zola; así como con dos pediatras, para intentar consensuar las distintas posiciones.

Urra destacó que el caso del que ha sido protagonista David «no es aislado, sino que atañe a toda la infancia. Hoy —precisó— ha triunfado el amor a los niños». Aseguró que la dirección del Zola «nunca» prohibió a David ir a la excursión, sino que le «recomendó no ir» porque estaban «preocupados y tenían ciertos miedos» de que la excursión implicara riesgos para la salud del niño.